

14.12.2010 - 09:49 Uhr

Caritas Zürich setzt ein Zeichen für Solidarität

Zürich (ots) -

Tausende Lichter brennen am Samstag, 18. Dezember 2010, an über 180 Orten in der ganzen Schweiz. Mit der Aktion «Eine Million Sterne» setzt Caritas ein Zeichen für Solidarität und sozialen Zusammenhalt. Auch im Kanton Zürich zünden Freiwillige an sieben Standorten unzählige Kerzen an, unterstützt durch Prominente wie Zürichs Stadtpräsidentin Corine Mauch, Ex-Tagesschau-Moderator Charles Clerc, Nationalrätin Barbara Schmid-Federer und Miss Fire Schweiz 2010 Deborah Cadien.

Caritas organisiert jeweils im Dezember die Aktion «Eine Million Sterne». Ziel der Aktion ist es, ein Zeichen zu setzen für eine solidarische Schweiz, für den sozialen Zusammenhalt und gegen Diskriminierung. In Zürich werden mehrere Illuminationen zu sehen sein.

3000 Kerzen auf der Josefwiese beim Viadukt

Auf der Zürcher Josefwiese im Kreis 5 entzünden prominente «Eine Million Sterne»-Botschafter/innen um 15.30 Uhr das grosse Lichtermeer: Stadtpräsidentin Corine Mauch, CVP-Nationalrätin Barbara Schmid-Federer, Ex-Tagesschau-Moderator Charles Clerc, Miss Fire Schweiz 2010 Deborah Cadien. Bei den nahegelegenen Viaduktbögen beleuchtet jedes Geschäft seine Fenster mit Kerzen. Passant/innen haben die Möglichkeit, ihre Wünsche leuchten zu lassen: Banderolen zum Beschriften oder Bemalen der Kerzen findet man am Aktionstag vor Ort oder bereits heute in den Geschäften im Viadukt. Weitere Aktionsorte im Kanton Zürich sowie der ganzen Schweiz finden Sie hier: www.caritas.ch/einemillionsterne

Gerne laden wir Sie ein, eine unserer Illuminationen zu besuchen.

Bildmaterial: <http://web.caritas.ch/page2.php?pid=1300>

Hier finden Sie am Aktionstag ab 19 Uhr die aktuellen Bilder der Aktion «Eine Million Sterne» zum Download.

Caritas Zürich (www.caritas-zuerich.ch) ist ein eigenständiges katholisches Hilfswerk. Wir setzen uns im Kanton Zürich für armutsbetroffene Familien und sozial benachteiligte Menschen ein, unabhängig von Nationalität und Weltanschauung.

Kontakt:

Ariel Leuenberger
Mediensprecher Caritas Zürich
Tel. direkt: +41/44/366'68'61
Mobile: +41/78/845'24'53
Fax: +41/44/366'68'66
E-Mail: a.leuenberger@caritas-zuerich.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000406/100615984> abgerufen werden.